

El 18 de mayo, la Embajada del Japón con el auspicio de The Japan Foundation, inauguró en el Museo de Arte Contemporáneo de Panamá, la Exposición “Variation and Autonomy: The Prints of Contemporary Japanese Painters”, con la presencia del señor Yoshihisa Endo, Embajador del Japón en Panamá, Miembros de la Junta Directiva de este prestigioso museo, la señor Luz Bonadies, Directora del Museo e invitados especiales.

La Exposición consta de una muestra de 42 grabados de diez pintores japoneses contemporáneos que presentan cada uno su estilo propio siendo representativos del arte del grabado japonés mundialmente reconocido. La misma se mantendrá expuesta hasta el día 6 de junio. (Abierto de 10:00am a 5:00pm, Cerrado los Lunes)

Los invitamos a visitarla para que puedan conocer otra manifestación de la cultura japonesa que se ha podido traer a Panamá para el disfrute del público en general.

